Nuestras varillas redondas de pino están hechas de madera de pino de alta calidad cuidadosamente seleccionada, procesadas meticulosamente para preservar el grano natural y el color de la madera. Son duros y elásticos, con un aroma leñosa fresco, lo que los convierte en un material de madera de alta calidad que combina practicidad con la belleza natural.

Ventajas de material

Natural y ecológico: usamos madera de pino de alta calidad (<u>China Pine Round Stick Factory</u>) con un ciclo de crecimiento apropiado, asegurando la pureza natural del material de la fuente. El procesamiento no implica la adición de productos químicos dañinos, lo que hace que sea seguro y confiable de usar, en línea con los conceptos actuales de protección ambiental.

Resistente a la podredumbre y resistente a las plagas: la madera de pino contiene naturalmente aceites que proporcionan excelentes propiedades resistentes a la podredumbre y resistentes a las plagas, extendiendo efectivamente la vida útil de las barras redondas y reduciendo el daño causado por la infestación de la podredumbre o los insectos. Incluso cuando se usan al aire libre o en ambientes húmedos, permanecen en buenas condiciones.

Fuerza y resistencia: aunque relativamente liviano, la madera tiene alta resistencia y excelente resistencia a la flexión, capaz de soportar la presión y el peso sin romperse. También posee buena resistencia, absorbiendo energía a través de una deformación moderada cuando se somete a impactos externos, evitando así fracturas frágiles. Esto lo hace adecuado para varias aplicaciones que requieren resistencia estructural.



(Barra redonda de shandong radiata pine)

Áreas de aplicación

DIY de la artesanía: altamente favorecido en el campo de la creación de artesanías, es un material ideal para hacer modelos de madera (como modelos de aviones y barcos), tallas de madera, juguetes para la artesanía de los niños y las decoraciones de marco colgantes tejidas. Es fácil de cortar, tallar y ensamblar, lo que le permite desatar su creatividad e imaginación.

Decoración del hogar: se puede utilizar como estructuras de soporte para estanterías y armarios para garantizar la estabilidad y la durabilidad de los muebles; se usa para hacer varillas de cortina y perchas para agregar un toque natural y rústico a su hogar; También puede crear líneas de

decoración de pared únicas y lámparas creativas para mejorar la atmósfera artística de su espacio vital.

Diseño del paisaje: comúnmente utilizado para construir cercas de jardín y enrejados de plantas, apoyando el crecimiento de las plantas y la división espacial; Se puede utilizar para crear componentes de soporte para muebles y columpios de exterior, proporcionando protección confiable para áreas de ocio al aire libre; En los jardines de estilo japonés, las varillas redondas de madera de pino a menudo se usan como elementos decorativos en jardines de paisajes secos, creando una atmósfera Zen.

Pantalla comercial: en centros comerciales, tiendas y otros espacios comerciales, se pueden utilizar varillas redondas de madera de pino para construir exhibiciones y accesorios, exhibiendo productos mientras atraen la atención de los clientes "con su textura natural y crean un entorno de compra cómodo; también se pueden usar para arreglos decorativos en los lugares de eventos para crear un ambiente temático único.







Además de los productos de tamaño estándar, también ofrecemos servicios de personalización profesional:

Tratamiento de la superficie: podemos pulir la superficie de la barra redonda para que sea suave y delicado, mejorando su textura; También podemos arar de arena para aumentar la fricción y darle una sensación rústica; Además, ofrecemos servicios de pintura y coloración para satisfacer sus necesidades de color y efectos decorativos.

Grabado: tenemos grabadores experimentados que pueden grabar patrones intrincados y logotipos personalizados en la superficie de las barras redondas en función de los diseños y el texto que proporciona, agregando un valor artístico único a las barras redondas. Estos son ideales para regalos personalizados, decoraciones especiales y otras aplicaciones.

Procesamiento de forma especial: si necesita varillas redondas en formas específicas, como varillas redondas curvas o aquellas con estructuras de mortesis y henones, utilizaremos equipos avanzados y artesanía exquisita para dar vida a su visión creativa.







Nuestra certificación





